

Artikel vom 18.12.2022

Ehrung langjähriger Mitglieder

CSU Nördlingen ehrt langjährige Mitglieder



Die CSU Nördlingen konnte bei Ihrer letzten Versammlung verdiente langjährige Mitglieder ehren. Der Vorsitzende Steffen Höhn dankte den anwesenden Jubilaren für ihre Treue und das große Engagement, das sie über viele Jahre an verschiedenen Stellen in den Ortsverband Nördlingen eingebracht haben.

Host Sulzbach wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt, er war viele Jahre lang Stadtrat, Kreisrat und Ortsvorsitzender der CSU Nördlingen. Der Ehrenvorsitzende, ehemalige Stadtrat und Ortsvorsitzende Walter Ludwig konnte ebenfalls für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt werden, sowie Franz Kugler, der auf dem Bild leider fehlt. Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden die Vorsitzende der Nördlinger Frauenunion Brigitte Walter-Heider und Karl Löffler geehrt. Ein besonderes Jubiläum feierte Günter Franzus, der seit 60 Jahren Mitglied der CSU Nördlingen ist.

Auf dem Bild von Links: Steffen Höhn, Brigitte Walter-Heider, Horst Sulzbach, Karl Löffler, Günter

Franzus, Walter Ludwig. Bild Jörg Schwarzer